

Confusión en la obra: perforan oleoducto al intentar conectar al saneamiento

Principal



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 124
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/confusion-en-la-obra-perforan-oleoducto-al-intentar-conectar-al-saneamiento_6036.php



Principal

Confusión en la obra: perforan oleoducto al intentar conectar al saneamiento

Un incidente de relevancia tuvo lugar en el barrio Marconi, donde se encuentran en acción los equipos de Ancap y Bomberos.

Incidente en el Barrio Marconi: Vecino Perfora Oleoducto por Error

Un incidente inesperado tuvo lugar en el barrio Marconi, donde un vecino intentaba realizar conexiones al sistema de saneamiento y, lamentablemente, se equivocó de caño, causando la perforación de un oleoducto.

El hecho ocurrió en la intersección de las calles Mendoza y Saravia.

En estos momentos, personal de Ancap se encuentra trabajando en la reparación del oleoducto, colaborando estrechamente con los Bomberos que han llegado al sitio para garantizar la seguridad de la zona.

Es importante mencionar que este oleoducto transporta crudo desde Maldonado hasta la refinería de La Teja, por lo que se está actuando con celeridad para minimizar cualquier inconveniente. La situación se encuentra en desarrollo y se mantendrá informada a la población sobre los avances en las labores de reparación. Bomberos y personal de Ancap trabajan en la reparación del oleoducto en el barrio Marconi.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Confusion en la obra perforan oleoducto al intentar conectar al saneamiento

Tags

inesperado, marconi, incidente, encuentran, equipos, encuentra, oleoducto, intentaba, perfora, bomberos, relevancia, personal

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Se formalizó el respaldo financiero para proyectos de agua potable y saneamiento en la región*
- 3.7 *** *Luis Lacalle Pou resaltó los logros en infraestructura de su gobierno: "hemos avanzado en rutas, puentes, saneamiento y escuelas*
- 4.1 *** *Valientes bomberos rescatan a un adorable mono tití en medio de los devastadores incendios de la Amazonia*
- 4.0 *** *Se encontró en el agua con hipotermia tras intentar cruzar el río Uruguay cargando 14.500 cajas de cigarrillos de contrabando*
- 4.5 *** *Urgente intervención de bomberos y policía en el Liceo de Piriápolis por alerta de un posible químico peligroso*
- 4.6 *** *Sustrajo el celular de una víctima de accidente y luego intentó asaltar un ómnibus: sentencia de prisión*
- 3.6 *** *Valientes bomberos lograron salvar a dos individuos que quedaron atrapados en un voraz incendio en un edificio en plena construcción*
- 4.6 *** *Desenlace inesperado en el caso del hurto a la fiscal: la computadora recuperada no le pertenece a la afectada*
- 4.1 *** *Un trágico accidente en la ruta 25: un hombre falleció al ser arrollado por un camión mientras intentaba empujar su automóvil*
- 4.2 *** *Accidente en Las Acacias: la falta de señalización genera confusión en un cruce con preferencia*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales

Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf

uncategorized
uruguay decide 2024